

Série d'études de la Bible Vers Jésus



Puissance de la Prière

13 - 16

(1) QUEL EST LE RÉSULTAT DE LA PRIÈRE PRIVÉE?

Matthieu 6:6

Références: Psaume 34:15-19; 86:5-7; 50:15; 55:16; Ésaïe 65:24; Hébreux 4:16; Romains 8:26, 27; 10:12; Jacques 5:16

Il faut aussi prier dans le cercle de la famille; et surtout ne pas négliger la prière privée, qui est la vie de l'âme. Impossible de prospérer spirituellement tout en négligeant la prière secrète. Prier en famille et en public ne saurait suffire. Quand vous êtes seul, ouvrez votre âme au regard scrutateur de Dieu. Votre prière ne doit être entendue que de lui seul. Aucune oreille curieuse ne doit être témoin de ses épanchements. Dans la prière secrète, l'âme est affranchie des influences extérieures, soustraite à toute excitation. Calme, mais fervente et suppliante, elle s'élève jusqu'à Dieu qui est sa forteresse et sa force. Une influence douce et durable émanera de celui qui exauce les prières faites en secret, et dont l'oreille est ouverte aux requêtes de nos cœurs. Par une foi calme et simple, l'âme s'entretient avec le Très-Haut, et fait provision de force divine pour la lutte contre Satan.

Priez dans votre chambre; mais élevez aussi vos cœurs vers le ciel tout en vaquant à vos occupations de chaque jour. C'est ainsi qu'Enoch marchait avec Dieu. La prière silencieuse s'élève comme un précieux encens jusqu'au trône de la grâce. Satan ne pourra jamais vaincre celui dont le cœur est ainsi assuré en Dieu.

(2) QUELLE INSTRUCTION DANS LE VERSET SUIVANT RENFORCE L'IMPORTANCE DE LA PRIÈRE?

1 Thessaloniens 5:17

Références: 2 Chroniques 7:14; Psaume 145:18, 19; Jérémie 29:12, 13

Il n'est pas de lieu ni de circonstance où une prière ne soit de saison. Rien ne peut nous empêcher d'élever nos cœurs à Dieu dans une ardente requête. On peut faire monter vers lui une prière, et demander la direction d'en haut au milieu d'une rue encombrée ou au cours d'un entretien commercial. Ainsi fit Néhémie lorsqu'il présenta sa requête au roi Artaxerxès. Que la porte de notre cœur soit toujours ouverte, et que constamment monte vers Jésus, notre Hôte céleste, l'invitation de venir y habiter.

Même au sein d'une ambiance viciée et corrompue, nous pouvons respirer la pure atmosphère du ciel. Par une invocation sincère, fermons notre cœur à toute pensée impure, à toute rêverie coupable. Ceux dont le cœur est ouvert pour recevoir le secours et la bénédiction de Dieu vivront dans une atmosphère plus sainte que celle de la terre, et seront en communion constante avec le ciel.

(3) QUEL RÉSULTAT OBTENONS-NOUS QUAND NOUS RESTONS EN COMMUNION CONSTANTE AVEC JÉSUS-CHRIST?

Ésaïe 26:3

Références: Philippiens 4:6, 7; Jean 14:27; 16:33; Psaume 9:10; 57:1; Jérémie 17:7, 8

Il nous faut une vision plus claire de Jésus, une intelligence plus parfaite de la valeur des réalités éternelles. Il faut que la beauté de la sainteté remplisse le cœur des enfants de Dieu; pour cela demandons à l'Auteur de toute sagesse de nous dévoiler les choses divines.

Elevons nos âmes vers les hauteurs où l'on respire l'atmosphère du ciel. Nous pouvons vivre si près de Dieu qu'à chaque épreuve inattendue, nos pensées se tournent vers lui aussi naturellement que la fleur vers le soleil.

(4) QUELLE PROMESSE MISÉRICORDIEUSE DIEU FAI-T-IL À CEUX QUI ONT LE COEUR BRISÉ?

Psaume 147:3

Références: Psaume 51:17; 34:18; Ésaïe 57:15; 61:1; Osée 6:1

Placez constamment devant Dieu vos besoins, vos joies, vos tristesses, vos soucis et vos craintes. Vous ne le fatiguerez pas; vous ne pourrez jamais le lasser. Celui qui compte les cheveux de votre tête n'est pas indifférent aux besoins de ses enfants. «Le Seigneur est plein de miséricorde et de compassion.» Jacques 5:11. Son cœur est touché de nos douleurs, et

du récit même que nous lui en faisons. Apportez-lui tous vos sujets de préoccupation. Rien n'est trop lourd pour celui qui soutient les mondes et dirige l'univers. Rien de ce qui touche à notre paix ne lui est indifférent. Il n'est pas dans notre vie chrétienne de chapitre trop sombre pour qu'il en prenne connaissance, ni de problème si troublant qu'il n'en trouve la solution. Nulle calamité ne fond sur le moindre de ses enfants, nulle angoisse ne torture son âme, nulle joie ne le ranime, nulle prière sincère ne monte de ses lèvres, qui échappe à l'attention de notre Père céleste, et à laquelle il ne prenne un intérêt immédiat. «Il guérit ceux qui ont le cœur brisé, et il panse leurs blessures.» Psaume 147:3. Les rapports entre chaque âme et Dieu sont aussi distincts, aussi suivis, que s'il n'y avait que cette seule âme pour laquelle il ait donné son Fils bien-aimé.

(5) AU NOM DE QUI DEVONS-NOUS PRIER?

Jean 15:16

Références: Matthieu 28:18, 19; Romains 1:5; Actes 2:38; Malachie 1:11

Jésus dit: «En ce jour, vous demanderez en mon nom, et je ne vous dis pas que je prierai le Père pour vous; car le Père lui-même vous aime.» — «Je vous ai choisis, ... afin que ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne.» Jean 16:26, 27; 15:16. Mais prier au nom de Jésus, c'est plus et mieux que de mentionner son nom au commencement et à la fin de sa prière. C'est prier dans les sentiments et l'esprit de Jésus, tout en croyant à ses promesses, en se reposant sur sa grâce et en faisant ses œuvres.

(6) QUELLES ACTIONS DE CHRISTIANISME PRATIQUE TMOIGNERONT DE NOTRE FOI, OUTRE NOS PRIÈRES ET NOTRE ADORATION?

Jacques 1:27

Jacques 2:16

Références: Matthieu 25:34-46; 1 Jean 3:17-19; 1 Timothée 1:5; Job 29:12, 13; Ésaïe 1:17; 58:6-11; Galates 5:6; 6:9, 10

Dieu ne désire pas que nous devenions ermites ou moines et que nous nous retirions du monde pour nous adonner exclusivement à l'adoration. Notre vie doit être semblable à celle de Jésus-Christ: partagée entre l'oratoire de la montagne et la foule. Celui qui se contente uniquement de prier, se lassera bientôt de le faire, ou ses prières finiront par n'être plus que de vaines redites. Quand on se retire de la vie sociale, loin des devoirs et des luttes chrétiennes; quand on cesse de travailler activement pour le Maître qui a tant fait pour nous, on perd l'objet même de la prière, et il ne reste plus rien qui nous pousse à la pratique de la piété. Les prières deviennent personnelles et égoïstes. On ne peut plus demander à Dieu la force nécessaire pour travailler au bien de l'humanité et à l'édification du royaume de Jésus-Christ.

(7) QUEL EST LE BUT DE LA FRATERNITE CHRÉTIENNE?

Hébreux 10:25

Références: 1 Thessaloniens 5:11; Matthieu 18:20; Actes 2:42; 20:7

On perd beaucoup en négligeant le privilège de s'unir à d'autres chrétiens pour se fortifier et s'encourager mutuellement au service du Seigneur. Les vérités de la Parole inspirée perdent leur éclat et leur importance. Nos cœurs ne sont plus éclairés et vivifiés par leur influence sanctifiante, et on décline spirituellement. Dans nos rapports entre chrétiens, nous perdons beaucoup par le manque de sympathie les uns envers les autres. Celui qui se renferme en lui-même n'occupe pas la place que le Seigneur lui avait assignée. La culture convenable de l'élément social de notre nature nous porte à sympathiser avec autrui et contribue à notre développement en vue du service de Dieu.

Si les chrétiens se réunissaient pour se parler mutuellement de l'amour de Dieu et des précieuses vérités de la rédemption, leur cœur en serait affermi, et ils se fortifieraient les uns les autres. Nous pouvons apprendre chaque jour quelque chose de plus concernant notre Père céleste; nous pouvons faire journellement de nouvelles expériences de sa grâce. Celles-ci feront naître en nous le besoin irrésistible de parler de son amour, et ces récits mêmes réchaufferont et stimuleront nos cœurs. Si nos pensées et nos discours étaient davantage remplis de Jésus et moins de nous-mêmes, nous jouirions beaucoup plus de sa présence.

(8) OÙ DEVONS-NOUS CONCENTRER NOS PENSÉES ET NOS AFFECTIONS POUR RESTER EN CONSTANTE PAIX SPIRITUELLE?

Ésaïe 26:3, 4

Colossiens 3:2

Références: Ésaïe 57:19-21; Jean 14:27; Psaume 91:14; 119:36-40; Proverbes 23:5; Matthieu 16:23; Romains 8:4-6; 1 Jean 2:15

Si nous pensions à Dieu chaque fois qu'il nous donne des preuves de sa tendre sollicitude, il serait constamment dans nos pensées, et nous prendrions tout notre plaisir à le louer. Nous parlons des choses temporelles parce qu'elles nous intéressent. Nous parlons de nos amis parce que nous les aimons, nos joies et nos douleurs sont intimement liées aux leurs. Et pourtant, nous avons infiniment plus de raisons d'aimer Dieu que nos amis terrestres. Lui donner la première place dans nos pensées, parler de sa bonté et de sa puissance devraient être pour nous les choses les plus naturelles du monde.

Les riches dons qu'il nous a départis n'étaient pas destinés à nous absorber tellement que nous n'ayons plus une seule pensée pour lui. Ils ont pour but de nous rappeler sans cesse notre Bienfaiteur céleste et de nous attacher à lui par les liens de l'amour et de la reconnaissance. Nous sommes trop terre à terre. Elevons nos yeux vers la porte ouverte du sanctuaire céleste, où la lumière de la gloire de Dieu brille sur la face de Jésus-Christ, qui «peut sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui.» Hébreux 7:25.

(9) QUEL ÉLÉMENT IMPORTANT DEVONS-NOUS INCLURE DANS NOS PRIÈRES?

Colossiens 4:2

Références: Colossiens 2:7; 3:15, 17; Philippiens 4:6; 1 Thessaloniciens 5:16-18

Il faut louer l'Éternel davantage «pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme.» Psaume 107:8. Nos moments de dévotion ne devraient pas avoir uniquement pour but de demander et de recevoir. Ne pensons pas toujours à nos besoins, et jamais aux bienfaits que nous recevons. Nous ne prions pas trop, mais nous sommes trop chiches de remerciements. Nous sommes les objets constants de la miséricorde de

Dieu, et cependant, avec quelle parcimonie nous lui exprimons notre reconnaissance en retour de tout ce qu'il a fait pour nous!

(10) QUE JAILLIRA -T-IL DU COEUR DE CEUX QUI DÉDIENT JOYEUSEMENT LEUR VIE ET LEURS MOYENS À JESUS-CHRIST?

Deutéronome 12:7

Références: Deutéronome 26:11; Psaume 111:1-5; 9:1; 103:1-5

Ce qui est fait pour la gloire de Dieu devrait être fait avec joie, avec chants de louanges et actions de grâces, et non pas avec tristesse et morosité. Notre Dieu est un Père tendre et compatissant. Ne considérons jamais son service comme un labeur déprimant et angoissant. Adorer le Seigneur et travailler à son œuvre devrait être pour nous un plaisir. Dieu ne veut pas que ceux auxquels il a procuré un si grand salut le considèrent comme un Maître dur et sévère. Il est leur meilleur ami, et il veut se trouver au milieu d'eux – quand ils l'adorent – pour les bénir, les consoler, et remplir leur cœur de joie et d'amour. Le Seigneur désire que ses enfants trouvent du réconfort à son service et rencontrent dans son œuvre plus de sujets de joie que de sujets de tristesse. Il désire que ceux qui viennent pour l'adorer s'en retournent, emportant avec eux la précieuse assurance de sa sollicitude et de son amour, ainsi que la mesure nécessaire de grâce pour se livrer avec joie à leurs occupations journalières et agir fidèlement et honnêtement en toutes choses.

(11) QUE SERA RÉVÉLÉ QUAND NOS PENSÉES, NOS CONVERSATIONS ET NOS PRIÈRES LOUERONT ET GLORIFIERONT DIEU?

Psaume 50:23

Références: Psaume 50:14, 15; 85:9; Romains 15:6, 9; 1 Pierre 2:9

Réunissons-nous autour de la croix. Que Jésus-Christ et Jésus-Christ crucifié soit l'objet de notre contemplation, le thème de nos entretiens et de nos plus douces émotions. Gardons le souvenir de toutes les bénédictions que nous recevons de la part du Seigneur. Et dès que nous nous serons

S'il-vous-plaît photocopiez ou téléchargez ces leçons de notre site internet et partagez avec d'autres! Cette série ne peut être modifiée ou vendue sans la permission écrite de l'éditeur. Cet avis de droit d'auteur doit figurer dans chaque copie successive. Format d'étude de la Bible © Merlin Beerman – www.RevelationPublications.com. Texte adapté du livre Vers Jésus d'E.G. White. Toute suppression du texte original a eu lieu pour prévenir toute redondance avec les réponses. Illustrations © Goodsalt – www.goodsalt.com

